

Brutaler Überfall in Erkelenz: 22-Jähriger wird Opfer eines Räubers!



In der beschaulichen Stadt Erkelenz hat ein Überfall am frühen Sonntagmorgen, dem 15. Dezember, für Aufregung gesorgt! Ein 22-jähriger Hückelhovener machte sich um 03:35 Uhr auf den Weg durch die Innenstadt, als er plötzlich von einem unbekanntem Mann angesprochen wurde. Mit der harmlosen Frage nach der Uhrzeit begann eine brutale Attacke!

Der Täter, ein junger Mann im Alter von etwa 18 bis 20 Jahren und mit einer Größe von 180 bis 190 cm, trat hinter das Opfer und schlug ihm mit voller Wucht auf den Hinterkopf. Doch das war nicht genug: Auch mehrfach ins Gesicht wurde der junge Hückelhovener getroffen. Nach diesem hinterhältigen Übergriff flüchteten der Angreifer und ein unbeschriebenes Komplize in Richtung Kino. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und bittet dringend um Hinweise von Zeugen.

Helfen Sie der Polizei!

Die Kreispolizeibehörde Heinsberg engagiert sich für die Aufklärung dieses Gewaltverbrechens und setzt auf die Unterstützung der Bevölkerung. Wer etwas Verdächtiges gesehen hat oder Informationen zu den Tätern hat, kann sich unter der Telefonnummer 02452 920 0 oder online melden. Der Druck auf die Polizei wächst, denn die Sicherheit der Bürger steht auf dem Spiel!

Statistische Auswertung

Ort: Sassnitz, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Stromausfall, Wetterbedingungen

Beste Referenz: rp-online.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)